

4èmes Journées franco-italiennes de chimie : Environnement et développement durable

4th French–Italian Chemistry Congress: Environment and sustainable development

Avant-propos

Les 17 et 18 avril 2008 se sont tenues à Nice, France, les 4èmes Journées Franco-Italiennes de Chimie, organisées conjointement par la section PACA de la Société Chimique de France (SCF) et les sections Piémont, Ligurie et Val d'Aoste de la Società Chimica Italiana (SCI). Après Juan-les-Pins en 2002, Gênes en 2004 et Turin en 2006, cette manifestation bisannuelle confirme sa place dans l'agenda des chercheurs académiques de nos régions avec plus de 160 participants, en provenance de 11 Universités, ainsi que des chercheurs industriels.

Au cours de ces journées ont été présentées 4 conférences plénières et 30 communications orales, très souvent données par des doctorants et essentiellement tournées vers l'environnement et le développement durable. Dans ce numéro spécial sont rassemblés des articles originaux issus de travaux présentés au cours de ces journées sous forme d'articles de revue et de communications.

En attendant de vous (re)voir nombreux aux 5èmes Journées Franco-Italiennes de Chimie qui auront lieu à Gênes en 2010, le comité d'organisation tient à remercier chaleureusement les nombreuses personnes qui ont aidé à faire de cette manifestation un succès, ainsi que Pierre Braunstein, éditeur des Comptes Rendus Chimie, et ses collaborateurs du bureau éditorial.

Foreword

The 4th French–Italian Chemistry Congress has been held on 17–18 April 2008 in Nice, France, co-organised by the Provence Alpes Cote d'Azur section of the French Chemical Society and the Piemonte, Liguria, and Valle d'Aosta sections of the Italian Chemical Society. After Juan-les-Pins in 2002, Genova in 2004, and Torino in 2006, this biannual meeting stands its rank in the agenda of academic researchers of our regions with more than 160 attendees, from 11 Universities, and industrial researchers as well.

During this meeting 4 plenary lectures and 30 oral communications were given, the latter frequently from Ph.D. students, and often directed towards environment and sustainable development.

In this special issue are gathered original articles from the research presented during the congress in the form of review articles and communications.

Looking forward to seeing you at the 5th French–Italian Chemistry Congress to be held in Genova in 2010, the organising committee warmly acknowledges all the persons involved in the success of this meeting, as well as Pierre Braunstein, Editor of Comptes Rendus Chimie, and the editorial staff.

Sylvain Antoniotti, Editeur invité¹

Laboratoire de chimie des molécules bioactives et des arômes (LCMBA), UMR 6001 CNRS, Université de Nice-Sophia Antipolis, Institut de chimie de Nice, 28, avenue de Valrose, 06108 Nice cedex 2, France
Adresse e-mail: sylvain.antoniotti@unice.fr

Disponible sur internet le avril 2009

Sylvain Antoniotti, Guest editor¹

Laboratoire de chimie des molécules bioactives et des arômes (LCMBA), UMR 6001 CNRS, Université de Nice-Sophia Antipolis, Institut de chimie de Nice, 28, avenue de Valrose, 06108 Nice cedex 2, France
E-mail address: sylvain.antoniotti@unice.fr

Available online 17 April 2009

¹ Pour le comité d'organisation: Dr. Sylvain Antoniotti, Pr. Vito Boido, Pr. Giorgio Cevasco, Dr. Elisabet Duñach, Pr. Jean-François Gal, Dr. Jacques Greiner, Dr. Michel Julliard, Dr. Rémi Laville, Dr. Sandra Olivero, Pr. Laurenza Operti, Dr. Sophie Poulain-Martini, Mme Cathy Siveri.

¹ On behalf of the organising committee: Dr. Sylvain Antoniotti, Pr. Vito Boido, Pr. Giorgio Cevasco, Dr. Elisabet Duñach, Pr. Jean-François Gal, Dr. Jacques Greiner, Dr. Michel Julliard, Dr. Rémi Laville, Dr. Sandra Olivero, Pr. Laurenza Operti, Dr. Sophie Poulain-Martini, Mme Cathy Siveri.